

Schiedsfrau verabschiedet sich

NRZ, 16.01.2010

Schiedsfrau verabschiedete sich

Rita Syring geht. Heiko Massold und Günter Broschk versehen nun das Ehrenamt. 28 Streitfälle letztes Jahr in der Stadt

Neukirchen-Vluyn. Heiko Massold (39) ist neuer Schiedsmann für den Schiedsbezirk Neukirchen. Er ist Nachfolger von Rita Syring (68), die nach Ablauf ihrer Dienstzeit im Dezember und insgesamt 16 Jahren als Schiedsfrau für eine weitere Wahlperiode nicht mehr zur Verfügung stand. Bürgermeister Harald Lenßen und die Direktorin des Amtsgerichts Moers, Angela Glatz-Büscher, dankten Rita Syring für ihren

wertvollen Dienst.

Anschließend wurde Heiko Massold als Nachfolger eingeführt. Für den Schiedsbezirk Vluyn wurde Günter Broschk (59) vom Rat der Stadt wiedergewählt. Auch ihm dankten Harald Lenßen und Angela Glatz-Büscher für sein Engagement.

Schiedspersonen werden über das Schiedsamt in den Kommunen gewählt. Sie entlasten die Gerichte und schlichten Streit beispielsweise

unter Nachbarn ohne ein Gerichtsverfahren. Ziel ist dabei die gütliche Schlichtung streitiger bürgerrechtlicher Angelegenheiten.

Die Schiedspersonen werden für fünf Jahre durch Ratsbeschluss gewählt und von den Direktoren des zuständigen Amtsgerichts bestätigt und eingeführt.

Die Neukirchen-Vluynyer Bürger brachten es zuletzt auf bis zu 14 Schlichtungsverhandlungen pro Schiedsbezirk im Jahr.



Harald Lenßen, Rita Syring, Heiko Massold und Günter Broschk mit Amtsgerichtsdirektorin Angela Glatz-Büscher (v.l.).